

Bewerbung Melanie Seufert – Grüne Liste Städteregionstag Aachen



Politischer Steckbrief

Fraktionsvorsitzende, Dipl.Sozialwissenschaftlerin
Seit 2013 bei den Grünen

2014 – 2020 Sachkundige Bürgerin Kinder- und Jugendhilfeausschuss

2016 – 2020 Mitglied im Rat der Stadt Aachen

2016 – 2018 Bezirksvertretung Aachen Mitte

2016 – 2020 Sozialpolitische Sprecherin Grüne AC

2018 – 2020 Fraktionssprecherin Grüne Aachen

2018 – 2020 Beisitzerin Vorstand Kreisverband

Seit 2020 Mitglied im Städteregionstag

Als Städteregionstagsmitglied wie folgt tätig:

Mitglied Sozialausschuss Städteregion

Mitglied im Städteregionsausschuss

Sprecherin im Kinder- und Jugendhilfeausschuss

Mitglied Aufsichtsrat WAG

Mitglied Sparkassenzweckverband

Mitglied Polizeibeirat

Mitarbeit im Frauennetzwerk Städteregion Aachen

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bin leidenschaftliche Fahrradfahrerin, Bikepackerin, Plastikvermeiderin, Lebensmittelretterin, Tauschen- und Teilerin, Vegetarierin, Weltbürgerin. Ich bewerbe mich um einen Platz auf der Grünen Liste für den Städteregionstag Aachen.

Krisen als Chance

Unsere Region steht vor großen Herausforderungen – Klimakrise, soziale Ungleichheit, Mobilitätswende. Doch Herausforderungen sind auch Chancen. Chancen, um Politik mutig zu gestalten und um Nachhaltigkeit mit sozialer Gerechtigkeit zu verbinden. Dafür möchte ich mich weiter einsetzen. Trotz unsicherer Zeiten und angespannter Haushaltslage ist es uns gelungen, einen genehmigungsfähigen Haushalt aufzustellen – ohne große Einschnitte und mit einem klaren Bekenntnis zu Stabilität und sozialer Verantwortung.

Gleiche Chancen von Anfang an

Als Mutter eines fünfjährigen Sohnes war ich drei Jahre lang im Vorstand des Waldkindergartens in Rott aktiv. Unsere Kinder sind unsere Zukunft! Und sie brauchen heute schon gute Bedingungen, um sich frei zu entfalten. Wir sind in der Städteregion schon gut mit Kitaplätzen aufgestellt. Jedoch stellen der Personalmangel und die häufigen Schließzeiten Familien vor große Herausforderungen. Das muss sich ändern! Alle Kinder sollen die gleichen Chancen haben, deshalb müssen benachteiligte Familien besonders unterstützt werden. Ich will mich dafür starkmachen, dass unsere Region allen jungen Menschen Perspektiven bietet – unabhängig von Herkunft oder sozialem Status. In der heutigen Zeit ist die gleichberechtigte Mitsprache von Kindern und Jugendlichen in allen Bereichen ein absolutes Muss!

Miteinander für eine starke Grüne Politik

Ich bin überzeugt: Die besten Lösungen finden wir gemeinsam. Mit euch, mit den Menschen in der Städteregion, mit einer Politik, die zuhört und handelt. Für eine lebenswerte Zukunft in unserer Städteregion - ökologisch, sozial und demokratisch.

Ich bitte euch, um euer Vertrauen und eure Unterstützung. Vielen Dank!